



# Informe de CECOVA sobre programas de educación en salud en centros educativos de Valencia

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) y la Asociación Científica Española de Enfermería y Salud Escolar (ACCEESE) han elaborado un informe sobre el estado actual de los programas de educación para la salud en los centros educativos de la Comunidad Valenciana, con el objetivo de demostrar que, a pesar de que las Administraciones educativas y sanitarias han apostado por integrar la promoción y educación para la salud en la escuela, la realidad es que no se está llevando acabo de manera efectiva y equitativa en los centros educativos.

Etiquetas: 18 de diciembre de 2020, CECOVA, Centros, Comunidad, Educación, educativos, informe, Madrid, Programas, salud, Sanidad, Valencia.

Hazte premium para descargar